

## **BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.1. Kesimpulan**

Perancangan informasi mengenai gap komunikasi dalam keluarga melalui media buku ilustrasi merupakan suatu bentuk penyelesaian masalah terkait pola komunikasi antara orang tua dan anak, sehingga dapat meminimalisir serta menghindari terjadinya kerenggangan dalam hubungan keluarga. Media buku ilustrasi merupakan solusi perancangan yang efektif, karena dapat memuat informasi yang cukup detail dengan tampilan yang menarik dan dapat dinikmati kapan saja dalam jangka waktu yang cukup panjang. Buku ilustrasi “Saat Keluarga Bukan Lagi Menjadi Rumah” hadir sebagai sumber informasi bagi keluarga, dimana dalam buku ini memuat informasi mengenai pentingnya membangun komunikasi yang efektif, serta informasi mengenai gap komunikasi dalam keluarga khususnya antara orang tua dan anak baik faktor, dampak serta cara mengatasi gap itu sendiri sehingga dapat terjalin ikatan emosional yang baik. Visualisasi dalam perancangan ini menggunakan ilustrasi sederhana yang menunjukkan ekspresi, perasaan serta interaksi antara anggota keluarga sehingga dapat memberikan gambaran dan pemahaman atas kondisi tersebut. Dengan perancangan ini diharapkan masyarakat termotivasi untuk membangun pola komunikasi yang baik dalam keluarga, khususnya antara orang tua dan anak. Selain itu, diharapkan dapat lebih memahami kondisi atas komunikasi didalam keluarga serta lebih cepat dan kritis untuk mengidentifikasi adanya gap komunikasi yang terjadi. Oleh karenanya keluarga yang harmonis merupakan pengkondisian dari setiap individu yang berada didalamnya, karena keluarga bahagia itu pilihan.

### **V.2. Saran**

Dalam perancangan buku ilustrasi gap komunikasi dalam keluarga, diharapkan dapat dimanfaatkan dengan baik serta memberikan manfaat kepada masyarakat khususnya orang tua dan anak. Karena komunikasi dan keluarga merupakan dua hal yang erat hubungannya dengan kehidupan, maka dari itu penting untuk menjaga serta membangun pola komunikasi yang baik dalam keluarga. Melalui perancangan media buku informasi Saat Keluarga Bukan Lagi Menjadi Rumah ini, salah satunya

dengan melakukan proses pencarian data berdasarkan jurnal penelitian sebelumnya dan kajian pustaka. Oleh karena itu, saran untuk perancangan selanjutnya dapat menjadikan media ini sebagai acuan untuk melakukan pencarian, serta pelengkapan data berdasarkan observasi nyata ke lapangan dan melakukan wawancara lebih dalam mengenai topik ini kepada narasumber ahli dengan lebih baik.